



上高瀬小だより

11月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



地区文化祭に向けて

体育館準備(6年生)



11月17日(日)の地区文化祭に向けて、各学年、練習や準備に取り組んでいます。体育館から聞こえる声や音楽などからも練習が進んでいる様子うかがえます。13日(水)には全校生へのお披露目も兼ねてのリハーサルを行う予定です。保護者のみなさまに衣装などお願いした学年もありました。ご協力くださり、ありがとうございました。

5日(火)には6年生と職員とで、体育館の準備をしました。じゅうたんを敷いたり、パイプ椅子を並べたり、掃除をしたりなどをして会場を整えました。6日(水)には5年生が、ざぶとんを出してほしてくれました。5、6年生のみなさん、ありがとうございました。



ざぶとんの準備(5年生)



体育館のステージ上には、令和元年度以来5年ぶりに「上高瀬地区文化祭」の看板ががありました。今回の地区文化祭は午前が小学校の部、午後が地域の方々の部になっています。ご都合がつく方は、ぜひ午後の部にもおいでいただけたらと思います。

図書委員会より



読書の秋

ふれあい委員会の方の読み聞かせ

11月8日(金)、PTAふれあい委員会の方による読み聞かせがあり、今回は1年生と2年生がお話の世界を楽しみました。ふれあい委員会の皆様、ありがとうございました。



11月の生活目標は「読書を楽しもう」です。11月5日(火)全校朝会で図書委員会さんが、生活目標や校内読書週間についてお知らせしてくれました。秋のすこしやさしい気候になってきました。「読書の秋」を満喫するのはいかがでしょうか。

1年生
「おまたせクッキー」

2年生
「しんごうき ピコリ」

校内読書週間
「笑顔で楽しむ読書週間」

11月5日～19日

脱穀をしました

延期していた脱穀を11月7日(木)に無事実施することができ、田植え、稲刈りとしてきた実習田での稲作体験も終わりとなりました。お世話をして下さっている小野さんに、脱穀の仕方や機械の仕組みなどを教えていただいた後、いよいよ脱穀開始です。2つのはでの内片方は事前にして下さっており、残り一つ分のはでの稲を脱穀しました。はでから外した稲の束を一束ずつ、一人ひとりが機械に通していきました。一つ分とはいえ、たくさんの稲でしたが、みんなで協力し合って作業を進め、1時間ほどで終わることができました。終わった後、お米の水分を計るところも見せていただきました。5年生は、はでの木やビニールを学校まで運んで片付けるところまでがんばりました。お世話くださった小野さん、また、田植えや稲刈りでご協力くださった皆様、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



香川県シェイクアウト

11月8日(金)、香川県シェイクアウトに参加しての避難訓練を行いました。まず、地震発生の放送の後、安全確保行動をとりました。ポイントは「1まず低く! 2頭を守り! 3動かない!」です。子どもたちは、机の下に入って揺れがおさまるまで待ちました。その後、頭を保護する防災頭巾や防災ヘルメットをかぶって、中庭へ避難しました。合い言葉「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」を守り、きちんと行動することができていました。最後の話では、1月1日に起きた能登半島地震のことや発生の確率が高まっている南海地震のこと、地震に対しての備えのことなどを話しました。ぜひ、お家でも、災害の時どうするのかなど、お子様と確認し合ってみてください。



収穫量は209.2kgでした。昨年度が207.2kgだったので、だいたい同じぐらいでした。

